

An den Bezirksausschuss 13 - Bogenhausen
z. Hd. Frau Angelika Pilz-Strasser, Vorsitzende

Karin Vetterle
Fraktionsprecherin
Fritz-Meyer-Weg 5
81925 München
E-Mail: karin.vetterle@kvdesign.de
Tel. 089 951571
Mobil 0171 6516774

München, 10.07.2019

ANTRAG

Bessere Gefahrenkennzeichnung für Kita und Schulweg

Die Stadt München wird gebeten bzw. aufgefordert die Gefahrenkennzeichen in der Stuntzstraße und Franz-Fischer-Straße für Kita und Schulweg zu verbessern. Desweiteren ist zu prüfen ob „Dialog Displays“ in den beiden Straßen aufgestellt werden können.

Vorschlag



Vorgeschlagene
Aufstellpunkte

Begründung

Auf dem gesamten Schulweg zur Grund- und Mittelschule sowie Kita ist der Gefahrenhinweis für Fahrzeuglenker kaum wahrnehmbar bzw. gar nicht vorhanden. Deshalb wird die Stadt München aufgefordert, fehlende Gefahrenhinweise einzurichten und bei Bestehenden für eine bessere Wahrnehmung zu sorgen.

gez. Karin Vetterle
MdBA, SPD-Fraktionsprecherin

Christiane Hacker
Dr. Bernd Olma
Helmut Reindl, Initiative
MdBA SPD-Fraktion im BA 13

Wolfgang Helbig
Frank Otto
Wolfgang Tassilo Thomma

Marko Poggenpohl
Gudrun Rapke-Brockert
Martin Tscheu



Kindergarten Stuntzstraße
Ecke Hörselbergstraße

Auf der gesamten Stuntzstraße existiert kein einziger Hinweis zu dieser Kita-Einrichtung



Kein Hinweis auf der nach dieser Kurve befindlichen Grund- und Mittelschule



Eine nicht zu unterschätzende Gefahrenzone. Hier biegen die Schüler/innen, die mit ihren Fahrrädern zum Wilhelm-Hausenstein-Gymnasium fahren, in den Scherfweg ab. Fahrzeuge die hier mit unangemessener Geschwindigkeit (leider keine Seltenheit) aus dieser Kurve kommen, sorgen hier für Gefahr. Deshalb sollte vor der Kurve ein deutlicher Hinweis angebracht werden.



Bei entsprechenden parkenden Fahrzeugen, nicht erkennbar.



Hier Franz-Fischer-Straße Ecke Stuntzstraße ca. 20 Meter vor der Schule. Unmittelbar nach dem Rechtsabbiegen befindet sich der Zebrastreifen.